

viernes 8 de enero de 2021

# El Área de Contratación del Ayuntamiento de Antequera consiguió durante el año 2020 licitar 43 contratos por un valor total de 3,5 millones de euros

El Alcalde destaca la actividad desarrollada por este área municipal como "el mayor motor de generación de empleo dentro del Ayuntamiento de Antequera a través de la contratación de inversiones y servicios". La plataforma de contratación estatal estuvo cerrada durante tres meses coincidiendo con el inicio de la pandemia, lo que conllevó que el Consistorio se sobrepusiera a las circunstancias continuando con el trabajo y adaptándose.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Contratación, Juan Rosas, han realizado en la mañana de hoy un balance de actuación durante el año 2020 del considerado por el Alcalde como "mayor motor de generación de empleo dentro del Ayuntamiento a través de la contratación de inversiones y servicios": el Área Municipal de Patrimonio y de Contratación. De hecho, este departamento consistorial logró licitar un total de 43 contratos a través de la Plataforma de Contratación Pública del Estado, alcanzando un importe total de los contratos licitados en 2020 por valor de 3,5

millones de euros.

Todo ello, a pesar también de las dificultades planteadas por la inédita situación originada por la pandemia del coronavirus, que conllevó el cierre de dicha plataforma estatal durante tres meses, por lo que estuvo inoperativa una cuarta parte del año 2020 para poder licitar contrataciones de todo tipo desde el Ayuntamiento.

El área que dirige el teniente de alcalde Juan Rosas y que encabezan los técnicos municipal Leonor Jiménez y Pablo Ramos consiguió adaptarse a las circunstancias siendo conscientes en todo momento de la importancia que había adquirido, más que nunca durante la pandemia, el hecho de poder licitar contratos desde el Ayuntamiento para favorecer la economía.

De esta manera se ha conseguido durante el año 2020 un total de nueve expedientes patrimoniales, caso de los puestos del Mercado de Abastos, que como el propio Juan Rosas ha destacado nunca había estado tan ocupado y lleno (el 92 por ciento están cubiertos a día de hoy), confirmando además que se van a adaptar las ordenanzas para favorecer la adjudicación de los escasos puestos libres que aún quedan.

También se han adjudicado nueve expedientes en materia de servicios, como los de las cuadrillas de albañilería para obras y mantenimiento (594.336,15 euros); cinco en obras, destacando el programa PFEA (más de 600.000 euros), la pasarela peatonal sobre el arroyo Alcázar o el arreglo del camino de la Joya; cuatro expedientes privados, entre ellos los de patrocinio de la Federación Andaluza de Pádel o de la Real Federación Española de Balonmano. O, por último, 19 de suministros, entre ellos el último de adquisición de mascarillas mediante cuyo concurso han podido ahorrarse 96.250 euros del importe inicial previsto y se han mejorado las características técnicas de las mismas.

"La licitación de los contratos no solo es importante para dar posibilidad de participar a empresas, sino que el Ayuntamiento puede reducir costes en servicios y suministros para revertir dichas cantidades sobrantes en otras nuevas mejoras", concluye Rosas, agradeciendo la labor de todos los trabajadores municipales implicados en el desarrollo de estos trabajos que siempre han sido una prioridad para este Equipo de Gobierno.

Entre proyectos destacados para el presente año 2021, se ha entregado ya el proyecto de la segunda fase del nuevo pabellón cubierto del complejo deportivo El Maulí, previsto para licitar a lo largo del mes de febrero suponiendo una inversión de 1 millón de euros, "deseando que este nuevo año sea mejor que 2020 a pesar de que se hayan podido realizar una media de cinco contratos al mes".

## **ENLACE A VÍDEO DE LA RUEDA DE PRENSA EN YOUTUBE**

<https://youtu.be/t8zTizyVwwM> [ <https://youtu.be/t8zTizyVwwM> ]

